

Beteiligung von Kindern und Jugendlichen im Jugendhilfeausschuss**Beratungsfolge:**

Datum	Gremium
09.09.2014	Jugendhilfeausschuss

Beschlussvorschlag:

Der Jugendhilfeausschuss beschließt

- a) die jeweiligen Schülersprecher der im folgenden aufgeführten Schulen, im schuljährlichen Wechsel der Schulen, beginnen mit dem Schuljahr 2014/2015 zu den Sitzungen des Jugendhilfeausschusses einzuladen:
- Schülersprecher der Gesamtschule Derschlag im Wechsel mit dem Schülersprecher der Hauptschule Strombach,
 - Schülersprecher der Realschule Steinberg im Wechsel mit dem Schülersprecher der Realschule Hepel,
 - Schülersprecher der Jakob-Moreno-Schule im Wechsel mit dem Schülersprecher der Schule mit dem Förderschwerpunkt emotionale und soziale Entwicklung in Vollmerhausen,
 - Schülersprecher der Freien Waldorfschule Oberberg e. V. im Wechsel mit dem Schülersprecher der Freien Christlichen Bekenntnisschule, sowie
- b) die jeweiligen Schülersprecher des Lindengymnasiums zu den Sitzungen des Jugendhilfeausschusses einzuladen

Begründung:

Die Beteiligung von Kindern und Jugendlichen im Jugendhilfeausschuss wurde in der Vergangenheit bereits seit 2002 entsprechend dem vorstehenden Beschlussvorschlag umgesetzt. Der Rat der Stadt Gummersbach hat in seiner Sitzung am 02.07.2014 beschlossen, dass der Jugendhilfeausschuss diese Praxis auf der Grundlage des Ratsbeschlusses vom 10.12.2002 fortführen kann.